



SPORT

Serris running Challenge du 30 septembre

Samedi 30 septembre avait lieu une nouvelle édition du Serris Running Challenge. Malgré le temps maussade, plus d'une trentaine de participants sont venus participer à ce rendez-vous sportif et convivial.

Mis en ligne le 03 octobre 2017



Samedi 30 septembre avait lieu une nouvelle édition du Serris Running Challenge. Malgré le temps maussade, plus d'une trentaine de participants sont venus participer à ce rendez-vous sportif et convivial.

Après avoir été accueillis par Henri Perez, conseiller municipal délégué au Sport et les éducateurs sportifs du service Vie Locale de Serris, les participants de tous âges et de tous niveaux ont commencé par des échauffements avant de s'élancer sur les différents parcours : 1,6 km, 3 km et 6 km autour du lac des Gassets et dans le Bourg de Serris.

Une fois la ou les boucles effectuées, les coureurs ont pu profiter de la collation offerte par la Ville.

Si vous souhaitez trouver des partenaires de course ou être informés des prochains running challenge ou running family, rejoignez le groupe facebook Serris Running Challenge.

